

令和5年度重点目標

ともに考える 認める
活かし合う

さだにし
SADANISHI



令和5年9月29日

枚方市立蹠西小学校

学校だより 第7号



平和の願いを折り鶴に込めて・・・。



6年生が修学旅行に行ってきました。

9月24日(日)・25日(月)に6年生が修学旅行で広島を訪れました。広島平和記念公園内にある「原爆の子の像」の前で平和を祈るセレモニーを行い、蹠西小学校の1～5年生が作成に協力してくれた折り鶴を捧げました。緊張感を持って、今、子どもたちができる精一杯の気持ちを言葉や歌に込めて伝えることができました。

今年の8月6日の広島市平和記念式典において、広島市の小学校6年生の代表が行った「平和の誓い」の一部を紹介します。

みなさんにとって「平和」とは何ですか。

(中略)

自分の思いを伝える前に、相手の気持ちを考えること。

友だちのよいところを見つけること。

みんなの笑顔のために自分の力を使うこと。

今、平和への思いを一つにするときです。

被爆者の思いを自分事として受け止め、自分の言葉で伝えていきます。

身近にある平和をつないでいくために、一人一人が行動していきます。

誰もが平和だと思える未来を、広島に生きる私たちがつくっていきます。

令和5年度広島市平和記念式典 「平和の誓い」より

現在もウクライナをはじめとして、世界のどこかで戦争や紛争が起こっています。そして、必ず多くの市民が戦争に巻き込まれ、命を奪われています。たとえ、紛争地から逃れることができても、難民として過酷な生活を強いられます。戦争の現実を、遠い過去の出来事、あるいは、遠い国の出来事だとして、私たちがリアルに捉えることができなければ、平和は築けない、自分事として受け止めることが必要であ